



## En protesta de la Marea Rosa, Margarita Zavala advierte riesgos de la sobrerrepresentación

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La diputada del PAN, **Margarita Zavala**, estuvo en la protesta de la marea rosa frente al INE y expresó los riesgos sobre la sobrerrepresentación. La legisladora expresó que no hay ninguna razón jurídica para que ellos voten de esa manera; el 8 por ciento no es un derecho, es un límite, es una restricción y sería el colmo de una elección de Estado que el INE y el Tribunal Electoral actúen en contra de la democracia, en contra de la Constitución y remató que esto no conviene a nadie, ni siquiera a la presidenta electa.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQd61\\_eVBpxGsOyhAJsp3ukBiWyNxQ29FSry-ElGBhtXnw?e=v3gZrL](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQd61_eVBpxGsOyhAJsp3ukBiWyNxQ29FSry-ElGBhtXnw?e=v3gZrL)